

秋田工業高校の近況

秋田県立秋田工業高等学校 校長
有坂 俊吉



東京秋工会の皆様には日ごろより本校教育活動の充実、発展のため、物心両面にわたる温かい御支援を賜っておりますことに感謝申し上げます。

昨年末の第97回全国高等学校ラグビーフットボール大会をはじめ、第68回全国高等学校駅伝競走大会、第70回全国高等学校バスケットボール選手権大会、第45回マーチングバンド全国大会、及び3月の第40回全国高等学校柔道選手権大会の出場に際し、皆様から格別の御支援・御協力を賜り、深く感謝申し上げます。大変ありがとうございました。全国大会は、ラグビー部が2年連続67回目、陸上競技部が5年連続23回目、バスケットボール部が31年ぶり3回目、吹奏楽部が5年ぶり19回目、柔道部が2年連続6回目の出場でした。それぞれの部が日頃の練習を積み重ねた成果を十分に発揮し、すばらしい試合、演奏を見せてくれました。そして、生徒たちのパフォーマンスは、すばらしい感動を与えてくれました。年末、年度末のお忙しい中、いずれの試合会場でも数多くの同窓生の皆さんから熱い、大きな声援を送っていただきました。この声援は生徒たちの活躍の原動力になったものと思っております。改めて感謝申し上げます。

部活動だけでなく、ものづくりでも活躍しております。燃料電池や鉛電池で走るマシンの省エネレース、2018ワールドエコノムーブ第24回大会が5月4日(金)、5日(土)に開催されました。燃料電池部門では5連覇6度目の優勝を果たすことができました。5連覇は大会史上初の快挙となりました。また、同大会の鉛電池部門ジュニアクラス(高校生)では、初優勝をすることができました。2006年にメカクラブ同好会レーシング班としてチームを発足して以来13年目にして悲願の優勝をすることができました。これまで応援していただいた多くの皆様に感謝申し上げます。



メカクラブ同好会

平成25年から開始された校舎改築事業は、現在、多目的グラウンドの整備、駐車場・駐輪場の整備、金砂会館(同窓会館)建築工事、セミナーハウス建築工事のそれぞれを同時進行で実施しており、今年度中の工事完了を予定しております。来校時の駐車場等、御不便をおかけしておりますが、完成までもうしばらくお待ちくださいますようお願い申し上げます。

秋工での高校生活を通して、将来スペシャリストとして自立した社会人になれる人材を育み、地域に貢献できる秋工健児として社会に送り出すべく頑張っておりますので、引き続き、皆様の御支援、御協力をよろしくお願いいたします。



校舎改築事業は今年度中に完了予定

澤木萬國特許事務所

内外国への特許、実用新案、意匠、商標出願、侵害事件についての相談・鑑定・調査

所長弁理士 澤木 誠一
(昭和26年 電気科卒/東京秋工会名誉会長)

弁理士 澤木 紀一

〒105-0003 東京都港区西新橋1丁目18番11号 ル・グラシエル BLDG.16 4F

TEL : 03 - 3501 - 0937 (代) FAX : 03 - 3595 - 0059

E-mail : sawaki.pat@mbd.nifty.com